

Saludos

Ayer día 14 de junio 2007 una veintena de activistas de diversas organizaciones- Coordinadora de ONGS, Soldepaz-pachakuti, Corriente Sindical de Izquierda, tienda de comercio justo Picu Rabicu, Cambalache, Espacio alternativo y autogestionario Escanda, Colectivo contra la represión Calecer, Cosal-Xixon y varios refugiados colombianos y personas a título individual y dentro de la Campaña Asturiana contra el expolio de las petroleras-Repsol en Colombia participamos delante de una central gasolinera de Repsol en Xixon en un acto de protesta y denuncia contra la política de la multinacional en Colombia, América Latina, en el mundo y en el Estado español; Se repartieron los tripticos informativos, pegatinas, se colocaron pancartas, y los compas de Escanda escenificaron el efecto mortal que la compañía ejerce en las comunidades indígenas, campesinos, organizaciones sociales y en general en el pueblo colombiano y el medio ambiente.

Los activistas con mascararas de diversos colores, decoradas con frases contra la petrolera gritamos y explicamos la celebración del Tribunal Permanente de los pueblos en Bogotá y también la preaudiencia que se celebra mañana en Madrid, porque la solidaridad y la ternura de los pueblos.

Cosal-Xixon